

## SÍNTESIS TELEVISIÓN

23 DE JUNIO DE 2006.

### NOTICIEROS TELEVISIVA GALAVISIÓN

- Los partidos políticos, el IEQ y el IFE, acordaron no colocar propaganda política dentro del primer cuadro de la ciudad, sin embargo en varias calles del centro histórico hay propaganda política de los diferentes partidos.
- Los priístas, en voz de **Hiram Rubio** integrante del órgano de gobierno de la alianza por México, denunciaron que el gobierno del estado sigue incumpliendo los llamados que le hicieron el IFE y el IEQ para suspende el PAC durante el proceso electoral, ante esto interpondrán las quejas ante ambos institutos y el Ministerio Público para denunciar estas irregularidades que podrían provocar que la elección sea anulada.
- En días anteriores, gobierno del estado había anunciado que suspendería las entregas del PAC, afirmando que lo haría no porque estuviera fuera de la ley, sino para evitar malos entendidos y fomentar una jornada electoral pacífica, sin embargo parece que estas entregas no se han suspendido, ya que el día de ayer en la colonia Altos del Cimatarío y San Andrés, el gobernador **Francisco Garrido Patrón** entregó obras del PAC.
- En varias tienditas de la ciudad se puede encontrar un listado de las casillas para votar el próximo 2 de julio. Con el número de sección que aparece en la credencial de elector, la ciudadanía puede encontrar la dirección exacta de dónde podrá votar.
- Ninguno de los partidos políticos ha dado cumplimiento al convenio para la no colocación de propaganda política en el centro histórico de la ciudad, denunció el alcalde **Armando Rivera Castillejos**, situación por la cual han enterado a la autoridad electoral para que ésta tome cartas en el asunto.

### HECHOS QUERÉTARO TV AZTECA

- El IEQ informará la ubicación de las casillas para votar a través de los periódicos locales el día primero de julio, informó **Juan Carlos Dorantes Trejo** presidente del IEQ.
- En la comunidad Carrizal de los Durán se encuentra la casillas más alejada del camino, donde fue difícil reunir el grupo de funcionarios de casilla, ya que la migración ha disminuido gran parte de la población que en un 80% está compuesta por mujeres que en su mayor parte están muy motivadas para votar.